

スピリチュアル物語

60話 by 魔女ともえ

この『スピリチュアル物語は、BRIDGE USAさんよりお引越ししました

魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

トーランスマリオット内スター・バックス(要予約):1時間 \$60

メール相談:(要予約):majyotomoe@gmail.com \$16/1件(Paypal)



「自分のどんな感情も認めることができが自分への愛めること」、「ウイザットがマグワートの言葉を反芻する。「そうじゃ。愛とは認めることでもある。人間には承認欲求というものがいる。マズローという心理学者の説によれば、人間には五段階の欲求があり、承認欲求は四番目に分類されてるんじやが、まず他者に認められる前に自身で自分を認めていなければ、どんなに他者から認められても真の癒しには繋がらないのじゃよ。何故なら人は、まずは“自分”だからじゃ。自分で自分を認めることがインナーチャイルドの癒しの第一歩なのはその為

じゃ。よく、『自分を愛せない者は他人を愛せない』ということだが、『自己超越』というエゴのない領域があると言われるが、『自分を認められない者は他人を認められない』と置き換えることも出来るかも知れん』「つまり、インナーチャイルドの癒しも起き詰めれば承認欲求 :『欲』ということなんですか?癒しはもつとスピリチュアルなものかと思つていましだが……」マジョリアルが腑に落ちないという顔で訊ねる。「欲と聞くと人々は低次元の話だと思い勝ちじゃが、人間は先程触れたマズローの言う五つの欲求が満たされてこそ、心の安定が築けるとも言え

彼らを超えた六つ目に、『自己超越』というエゴのない領域があると晚年のマズローも述べてある。人は欲求が満たされない状態では、癒しは起き難い。インナーチャイルドはある意味『私のことを見て!私の気持ちを解つて!』という承認欲求の塊とも言えることで、まず自分が自分のことを観て、気持ちを理解することが重要なんじゃ』



★これまでのお話(1~59話)は魔女ともえのwebで読むことが出来ます。

www.majyotomoe.com 5月25日号につづく!